



## SEMAINE 18

du 29 janvier au 2 février 2018



Afin de poursuivre notre travail sur la représentation du parcours de motricité, les enfants de moyenne et grande sections nous ont proposé leurs premiers dessins. Pour ce faire, ils se sont installés dans la salle de motricité et se sont attachés à représenter le plus fidèlement possible ce qu'ils y voyaient. Ils se sont beaucoup impliqués dans cette tâche et ont proposé des dessins et schémas très intéressants (*vous pouvez visionner un extrait de cette séance sur le blog*).

Nous avons également poursuivi notre travail d'enrichissement du lexique lié aux actions motrices et au matériel de la salle de motricité.

Vendredi, les enfants de grande section des trois classes se sont rendus au cinéma Gérard Philippe afin d'assister à la projection du film *Tout en haut du monde*. Celui-ci nous a menés un peu plus loin sur le continent asiatique, d'abord en Russie, puis au pôle nord.

*Vous pourrez retrouver une fiche liée à ce film dans un autre article du blog.*



Cette semaine a également été dévolue à la passation d'exercices d'évaluations pour les enfants de moyenne et grande sections qui ont pu, comme les enfants de petite section, compléter leurs cahiers de progrès. A partir de la semaine prochaine, les parents de tous les enfants pourront rencontrer la maîtresse pour discuter ensemble de la première partie de l'année qui vient de s'écouler.